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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM QUINZE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

 

Aos quinze dias do mês de março de dois e vinte e um, às treze horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariado pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a ausência do Vereador Marcos Felipe da Silva e a presença dos demais 

edis.Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para leitura da ata da 6ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 99/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

15/2021 da Vereadora Virginia Maria de Queiroz, onde solicita informações sobre o 

funcionamento da Biblioteca Pública Municipal. Ofício 100/2021, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 10/2021 do Vereador Marcos Felipe da Silva, onde solicita 

informações sobre a aplicação de emenda parlamentar. Ofício 101/2021, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Requerimento 13/2021 da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, onde 

solicita informações sobre o loteamento “Ana Fernandes” no Bairro Ponte Chave. Ofício 

102/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 21/2021 do Vereador José 

Vicente de Oliveira, onde solicita informações sobre lotes no Bairro Novo Horizonte. Ofício 

103/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo a Indicação 15/2021 do Vereador Luiz 

Antônio Henriques Júnior, onde aponta a necessidade de limpeza de lote no Bairro Crespo. 

Ofício 104/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 03/2021 do Vereador 

Valério Domingos de Sousa, onde solicita informações sobre as vagas de vice-diretor nas escolas 

municipais. Ofício 106/2021, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2263/2021 – Dispõe sobre a reestruturação do Conselho Municipal de Acompanhamento e 

Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educação – CACS-FUNDEB, em conformidade com o art. 

212-A da Constituição Federal, regulamentado na forma da Lei Federal 14.113, de 25 de 
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dezembro de 2021 e contém outras providências. Ofício 109/2021, do Gabinete do Prefeito, 

encaminhando impacto financeiro ao Projeto de Lei 2258/2021 - “Institui Programa Municipal 

de Recuperação de Receitas, autoriza o parcelamento de débitos para com a Fazenda Pública 

Municipal e contém outras providências”. Ofício 120/2021, da MRS Logística, respondendo a 

Representação 2/2021 da Vereadora Virgínia, onde solicita a recomposição de passeio no Bairro 

Pontilhão. Indicação 60/2021, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 61/2021, do Vereador 

Luiz Antônio. Indicação 62/2021, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 63/2021, do Vereador 

Naamã Neil. Indicação 64/2021, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 25/2021, da 

Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Requerimento 26/2021, 

da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Requerimento 27/2021, do 

Vereador José Vicente. Requerimento 28/2021, do Vereador José Vicente. Requerimento 

29/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 30/2021, do Vereador Felipe Costa. 

Requerimento 31/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 32/2021, do Vereador Felipe 

Costa. Requerimento 33/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 34/2021, do Vereador 

Felipe Costa. Requerimento 35/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 36/2021, do 

Vereador Felipe Costa. Requerimento 37/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

38/2021, do Vereador Pedro Marconi. Representação 11/2021, do Vereador Valério Domingos. 

Representação 12/2021, do Vereador Luiz Antônio. Representação 13/2021, do Vereador Luiz 

Antônio. Representação 14/2021, dos Vereadores Cor Jesus e Virgínia. Representação 

15/2021, do Vereador Felipe Costa. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam 

na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2263/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. A seguir, o Presidente 

convidou o 1º Ten PM Vinícius Henrique Batista, Comandante da 120ª CIA de Polícia Militar de 

Carandaí, para realizar uma apresentação das ações e resultados da PM no município. Os 

vereadores fizeram indagações que foram respondidas pelo Comandante. O conteúdo integral da 

apresentação encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Secretário realizou a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 586/2021 – “Autoriza a celebração de convênios com instituições de 

ensino, para fins de concessão de estágios e contém outras providências”. Em terceira discussão 
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e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário realizou a leitura do parecer de redação 

final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2245/2021 – “Institui o 

Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência de Carandaí e contém outras 

providências”.Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2258/2021 – “Institui 

Programa Municipal de Recuperação de Receitas, autoriza o parcelamento de débitos para com 

a Fazenda Pública Municipal e contém outras providências”. Em primeira e segunda discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Israel Luiz no uso do art. 169, §2º do 

Regimento Interno solicitou dispensa de interstício para a terceira discussão e votação do Projeto 

de Lei 2258/2021, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião 

para que a Comissão de Legislação, Justiça Redação elaborasse o parecer de redação final. 

Retomando os trabalhos, o Presidente colocou o Projeto de Lei 2258/2021 em terceira discussão 

e votação, sendo aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente pela 

aprovação do Projeto de Lei 2261/2021 – Ratifica o Protocolo de Intenções firmado entre 

municípios brasileiros, com a finalidade de adquirir vacinas para combate à pandemia do 

Coronavírus, medicamentos, insumos e equipamentos na área da saúde. Indicação 60/2021, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de manutenção de servidor para cuidar das 

estradas nas comunidades de Hermilo Alves e Campestre. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 61/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando 

Anteprojeto de Lei sobre a criação do Programa de Apoio aos Estudantes de Nível Técnico e 

Superior. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 62/2021, do 

Vereador Luiz Antônio, aponto a necessidade de manutenção em ruas no Bairro Crespo e Ponte 

Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 63/2021, do 

Vereador Naamã Neil, apontando a necessidade de alinhamento de meio-fio e construção de 

quebra-molas em rua do Bairro Celine.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 64/2021, do Vereador Pedro Marconi, apontando a necessidade de 

extensão de rede elétrica e conclusão de calçamento na Rua São Sebastião, Bairro Ponte Chave. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 25/2021, da 

Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude, solicitando ao Poder 
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Executivo informações sobre prédios de escolas municipais desativadas. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 26/2021, da Comissão de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas, solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do 

Projeto de Lei 2260/2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 27/2021, do Vereador José Vicente, solicitando ao Poder Executivo informações 

sobre o loteamento “Mirante da Serra”. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 28/2021, do Vereador José Vicente, solicitando ao Poder 

Executivo o acionamento do Conselho Municipal de Trânsito para colocação de placas no 

distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 29/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações 

sobre obras inacabadas na Rua Hortências, no Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade. Requerimento 30/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre obras inacabadas na Rua das Castanheiras, no Bairro Vale 

Verde. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 31/2021, 

do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre obras inacabadas 

na Rua Pau Brasil, no Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Felipe Costa, solicitou a retirada de pauta do Requerimento 32/2021, 

onde solicitava ao Poder Executivo informações sobre recapeamento na Rua Flor de Liz, no 

Bairro Vale Verde, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 33/2021, do 

Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre recapeamento na Rua 

Izabel Sales, no Bairro Córrego da Brígida. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 34/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre rua interditada e obra inacabada, na Rua Henrique Cerqueira, no 

Bairro Centro. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

35/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre limpeza e 

recuperação da margem do Rio Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 36/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre recuperação de Praça no Bairro Santa Cecília. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 37/2021, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre a ETE – Bairro Santa Cecília. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 39/2021, do Vereador Pedro 
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Marconi, solicitando o acionamento da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 11/2021, 

do Vereador Valério Domingos, solicitando à 120ª CIA de Polícia Militar de Carandaí a 

viabilidade de instalação de um posto policial no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 12/2021, do Vereador Luiz Antônio, 

solicitando à COPASA informações sobre a qualidade da água no distrito Pedra do Sino. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 13/2021, do Vereador 

Luiz Antônio, solicitando à MRS Logística a iluminação da passarela na Avenida Afrânio de 

Melo Franco. Em única discussão e votação, foi reprovada por seis votos contrários e três votos 

favoráveis. Representação 14/2021, dos Vereadores Cor Jesus e Virgínia, convidando os 

representantes da COPASA para uma reunião, com a finalidade de discutir a execução de 

serviços de recomposição de pavimento no município. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 15/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando o 

Ministério Público intervenção quanto à situação da ETE – Bairro Santa Cecília. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou aos Vereadores que 

quando solicitarem o uso da palavra, que eles possam estar colocando todos os seus 

posicionamentos de uma só vez, a fim de evitar que outros vereadores possam voltar ao mesmo 

assunto e o vereador orador ter que usar a palavra novamente, evitando assim atrasos na reunião 

e os trabalhos serem mais produtivos. O Presidente informou que em contato com o Sr. Frederico 

Souza, da VIA 040, este sugeriu que a reunião agendada com a Comissão Especial para dia 

17/03/2021 fosse realizada virtualmente em razão da “Onda Roxa” estabelecida pelo Governo 

Estadual. Os Vereadores deliberaram por adiar a referida reunião e que a mesma seja realizada 

presencialmente, após o fim da “Onda Roxa”. O Presidente consultou o plenário sobre o horário 

da 8ª Reunião Ordinária em 22/03/2021 e após discussão foi definido que a reunião será às 9h 

(nove horas). Tendo em vista, o avançar do horário da reunião os vereadores Luiz Antônio e 

Felipe Costa, inscritos na palavra livre, transferiram suas falas para a próxima reunião ordinária. 

O Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia 

seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada 

final, constatando-se aausência do Vereador Marcos Felipe e a presença dos demaisedis e 

declarou encerrada a reunião às dezessete horas e quarenta minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves 
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de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 15 de março de 2021. 
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